
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページは http://koyaji.jmfi.com 

 メーリングリストの申し込みは ushida@kouken-s.co.jp （担当 牛田）     

 

ＮＯ．34 

琴似中学校 
平成１５年１２月２日 

 
「おやじチーム辛くも逃げ切るという、いやー！なかな

かのゲームでした。特に、第４クオーター残り３分の、

生徒のオールコートプレスには、参りました。タイムア

ウトをとり、ゲームメイクをして時間が過ぎるのを祈り

ました。後の反省会では、おやじチームもちょっと練習

をしないとね、と反省意見が出ていました。来年ま

た・・・・・。」 
Ｆ談 

 
 
 

  
 試合結果  おやじ   生 徒  

第１Ｑ   ４ － １２ 
第２Ｑ  １２ －  ４ 
第３Ｑ  １０ －  ０ 
第４Ｑ   ６ － １３ 

       計   ３２ － ２９ お疲れさまでした

☆ １１月８日、清田区民センターで行われた、清田区ＰＴＡ連合会で「お

やじの会」の講演を致しました。講演の感想を参加者よりいただきまし

たので、一部感想を掲載いたします。 
 
・理想的なおやじの会だなと感心させられました。学校の方の協力も大いに

関係があることなので、自由に活動できるのはすばらしい事だと思いま

す。「何かしたい」と思い、呼びかけてくれる「おやじ」がいることを我

が校でも望みます。 
・ 父親が学校へ足を踏み入れる事は少ないので、このような会がある事に

よって、学校や子供へと目が向くのはとてもいいと思う。何よりも自分

自身が楽しむ、中年からの新しい友達作り、とてもステキだなと思いま

す。 
☆ まだまだ、たくさんありますが、詳しくはホームページを開いてみてく

ださい。また先日、四国高松で「全国おやじサミット」が開催され、我がお

やじの会は、パネル参加をしました。今後も色々なところに参加しますので、

ご協力をお願いします。 

清田区ＰＴＡ連合会の研修会で 
琴似中学校「平成おやじの会の設立と事業について説明

☆ 編集後記 
残念なことに、仲間の瀬戸さんが転勤となりました。仲間でささやかながら送別会を開きました。 
今後は、「おやじの会」の伝道師として、協力していただけるとの事です。お体に気をつけて。 

バスケット部との交流試合 
ビブスのお披露目です 


